
Sujet : [INTERNET] Parc éolien de la Vaure
De : > stephvereecke (par Internet) <stephvereecke@gmail.com>
Date : 23/01/2023 à 11:06
Pour : ddt-par cipa ons-public@marne.gouv.fr

 Bonjour,

Je travaille à Connantre et je suis très favorable au projet éolien de la Vaure.
Nous avons besoin d'énergies vertes pour être indépendant au niveau de notre produc on d'électricité et pour
éme re moins de gaz à effet de serre.
Je suis aussi d'accord pour dire que le parc éolien ne sera pas gênant car il est loin des maisons les plus proches
(plus d'1km).

Stéphanie vereecke

Envoyé de mon iPhone
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